



## NOGALES E HIJUELAS EN LA NOTICIA

### VEINTE AÑOS PARA SENTENCIADOS EN SÓLO UN MES

**NOGALES.-** Un total cercano a los 20 años en sentencias, sólo en el plazo de un mes, ha conseguido la Fiscalía Local de La Calera, en casos de tráfico de drogas que ha sido detectados, especialmente por Carabineros, en el kilómetro 126 de la Ruta 5 Norte, correspondiente al distrito de El Melón. Las acusaciones en juicios, que han estado a cargo del Fiscal Hugo Arismendi, han conseguido tres condenas de cinco años y un día; otra de tres años; y una de 541 días. La diferencia de unas y otras varía respecto de la cantidad de droga; de los antecedentes del imputado, y del uso de armas en la ocurrencia de los delitos.

### SIGUEN LOS CORTES DEL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE

**NOGALES.-** Continúan los vecinos de diversos sectores de el Melón sufriendo los rigores de contar con un precario sistema de distribución de agua potable. Aunque es recurrente el problema, sólo durante la semana pasada hubo suspensiones por reparación del estanque azul; por rotura de la matriz de distribución del estanque blanco; la caída masiva en todas las APRs controladas por el sistema de telemetría, lo que dejó sin agua a gran parte del distrito.

### BINGO SOLIDARIO PARA FAMILIA DAMNIFICADA POR INCENDIO

**NOGALES.-** Un gran bingo a beneficio de la familia de Luisa Rodríguez Antúnez, que fu víctima

de la destrucción total de su hogar, hace un par de semanas, debido a un incendio, en el sector el Peumal de El Melón, que los dejó en la completa indefensión debido a la pérdida total del inmueble y de sus enseres y ropas. La actividad solidaria, se ha reprogramado, y se efectuará el sábado 16 de noviembre, desde las 15: 30 horas, en la Medialuna del ex Asentamiento El Melón.

### LOS HIJUELENSES, CON SUS APORTES, SUPERARON META DE LA "TELETÓN"

**HIJUELAS.-**Un aporte comunal de 28 millones 457 mil 50 pesos fue el aporte de la comuna den Hijuelas en las actividades desarrolladas en la comuna debido a la última "Teletón". La cifra supera las donaciones de la anterior edición de la jornada solidaria, de 2023, que llegó a los 25 millones 23 mil 765 pesos. Un reconocimiento especial para la comunidad de Romeral, donde los aportes superaron los 11 millones de pesos.

### PLATO ÚNICO PARA AYUDAR EN OPERACIÓN Y TRATAMIENTO EN RABUCO

**HIJUELAS.-**Un Plato Único a una familia del sector de Rabuco, de la cual uno de sus integrantes debe someterse a operación y tratamiento en su salud, ha organizado la comunidad del sector. La actividad solidaria se efectuará mañana sábado 16 de noviembre, a partir de las 12 horas en el sitio 12 de la calle Principal de Rabuco, camino a Las Palmas, en el valle de Ocoa. Para apoyar la iniciativa, habrá servicio de entrega a domicilio, y existen los fonos +56 9 71261174 y +56 9 65649089 para contacto.